

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 24 abril de 1915-N. 117

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 25 de Abril.—Misas rezadas a las horas de costumbre.—A las nueve y tres cuartos procesión de Letanias y Misa cantada de Rogaciones, con homilía por el Rdo. don Narciso Paredas, Cura Regente. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Rose ló, Vicario.

En la iglesia de San José, a las tres catecismo para niñas. A las cinco se dará fin al solemne Octavario del Buen Pastor, con sermón por el Reverendo don Jaime Tutó, Presbítero, M. A.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Vierres 30.—A las seis, el devoto ejercicio del Via Crucis.

Sábado 1.º de Mayo.—A las cinco y cuarto se dará principio a la devoción del Mes de las Flores dedicada a la Santísima Virgen. Al anochecer, se cantarán Completas en preparación a la fiesta que la Cofradía del Rosario celebra todos los años el primer domingo de Mayo.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica tercera después de Pascua.—Misas rezadas a las 5 y media 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor, con homilía que dirá el Lie. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal, por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando

Lunes 26 Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oraciones rezo del Rosario.

Sábado 1.º de Mayo — A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen de Carmen, a intención de la Ciudad. Al trocheer se dará principio a los cultos del Mes de Marí, recitándose todos los días la oración por la paz compuesta por Su Santidad el Papa Benedicto XV, terminados los cultos se cantará la Salve.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo cuarto de abril — Misas rezadas a las cinco, siete y ocho menos cuarto. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilía por el Rto. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza del Catecismo, y a las tres y media exposición del Santísimo Sacramento y Velas por el Turno de San Tarsicio.

Lunes 26. — A las ocho Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 27 — A las siete y media Misa y ejercicio de los Trece Martes en honor de San Anto-

nio, y a las nueve otra Misa rezada.

Sábado 1.º de Mayo. — Durante la Misa de las cinco y media se comenzará y se practicará el devoto ejercicio del mes de las flores.

Santo Evangelio

DOMINICA III DESPUES DE PASCUA

El evangelio de la M es según S. Juan cap. XVI

Dijo Jesús a sus apóstoles: dentro de poco ya no me veréis y poco después me volveréis a ver, porque me voy a mi Padre. Dijéronse entre sí: ¿qué quiere decirnos que no entendemos? Conociendo Jesús que deseaban preguntarle les dijo: Vosotros discutís sobre lo que os he dicho de decirme. En verdad os digo; vosotros seréis afligidos y lloraréis, pero el mundo se regocijará; vosotros estaréis tristes, pero vuestra tristeza se convertirá en gozo. Cuando una mujer está de parto padece, porque ha llegado su tiempo; mas, luego que ya ha dado a luz a su hijo, olvida todo lo que ha pasado por la alegría que le causa el que ha nacido un hombre al mundo. Así pues, ahora vosotros estáis tristes, pero yo volveré a veros y se alegrará vuestro corazón y nadie os quitará vuestra alegría.

CONSIDERACION

Dentro de poco ya no me veréis y dentro de

entro poco me volveréis a ver.

En verdad los apóstoles y discípulos se sentían apenados al pensar que habían de quedarse en el mundo, sin su Maestro amado; al oír que había llegado ya el tiempo de marcharse a su Padre, quien le había enviado.

Triste cosa es vivir sin Jesús, y por eso se entristecen los apóstoles; triste es la vida y prolongado el destierro para las almas que aman a su Dios y desean que cuanto antes se acaben sus días, para poder unirse con él, en el cielo.

En el mundo no hay alegría verdadera, su felicidad real, ni gozo cumplido; es nuestra vida un tejido de penas, de trabajos y aflicciones y máxime al vernos separados del cielo que es nuestra dicha.

No es este mundo nuestro destino, nuestro paradero; no es nuestra casa y propiedad permanente, sino que buscamos otra más cómoda, más firme, más conforme a nuestro modo de ser. Peregrinamos pesados y con lanto hacia la eternidad porque aquí nada puede hacernos felices y lo que hoy es el objeto de nuestras complacencias, mañana nos cansa, fastidia y hasta nos molesta.

Mas dentro de poco me volveréis a ver. ¡Cuán dulce es la esperanza! Pronto, muy pronto, dentro de breve tiempo volveremos a ver a Jesús, nuestro Salvador; El nos lo dice, El nos lo asegura, El nos lo promete. Y en realidad, cortos son los días de nuestra vida, pocos nuestros sacrificios, comparados con la dicha que poseeremos eternamente en el cielo.

Para vivir la vida de cristiano, tendremos que sujetar nuestras pasiones, reprimir nuestra carne, mortificar nuestros sentidos y sujetarnos a la ley divina, pero poco durarán nuestros trabajos y penas porque nos lo dice Jesús: dentro de poco me volveréis a ver.

Seremos afligidos, atormentados y perseguidos en su nombre por querer guardar intacta nuestra fe, y porque el mundo nos odia, aborrece y abomina conforme hizo con nuestro divino Maestro, mas llegará pronto el momento de la alegría verdadera y duradera. Yo os volveré a veros, nos dice Cristo, y entonces se convertirá en gozo y alegría vuestra tristeza y este gozo nadie os lo podrá arrebatar.

He aquí el premio para los que hayan luchado contra sus enemigos; he aquí el galardón para los que hayan vivido una vida de privaciones y tristezas; he aquí el momento de ser poseedores de la felicidad suprema. Entonces se acabará nuestro llanto, porque se habrá convertido en gozo; entonces ya nada nos quedará por desear porque lo tendremos todo; entonces descansaremos tranquilos en posesión del Sumo Bien, porque nadie de El nos podrá apartar y nadie no lo podrá arrebatar.

Si tanta debe ser nuestra dicha en el cielo ¿qué importa padecer ahora un poco? Si nuestro gozo ha de ser cumplido y ha de llenar todas las aspiraciones de nuestro ser racional ¿nos entristecerán nuestros trabajos y sacrificios?

A vivimos nuestra esperanza que pronto, den

tre de poco, recibiremos la merced, esto es: el gozo eterno.

ORFILA, PERO.

San Luis.—(Lluccalari).

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la iglesia de las Reverendas Hermanas Carmelitas de 6 y media a 8 de la tarde. Todos los días, antes de la reserva, se da la bendición con el Santísimo.

Mañana domingo 25 de Abril, Torno de San Tarsicio. Fiesta ordinaria mensual en San Francisco Misa de comunión a las 8 menos cuarto. Vigilia de 3 y media a 5 tarde. Trisagio cantado. Por el alma del Reverendo Hermano Tatuellis Celestino de las Escuelas Cristianas, Director del Colegio de San José de Alayor (q. e. p. d.)

Viernes 30 Abril, solemne final de las Cuarenta-Horas de Abril en las Reverendas Hermanas Carmelitas. Ruégase atentamente a los adoradores y tarsicios que a las 7 y media se hallen en la iglesia de la calle de Santa Rosa para asistir con cirios a la solemne reserva.

Mahón

Mañana, cuarto domingo de Abril, la Misa de comunión general la tendrán a las 8 menos cuarto en San Francisco los cuatro Turnos de San

Tarsicio de esta ciudad, la que será ofrecida, como la Vigilia de la tarde por el alma del Reverendo Hermano de las Escuelas Cristianas Tatuellis Celestino, Director que fué del Colegio de San José de Alayor (q. e. p. d.) Quedan también invitados los adoradores y adoradoras para estímulo de la juventud mahonesa agrupada en las files eucarísticas.

—Mañana termina el solemne Octavario dedicado al Buen Pastor en la iglesia de San José, donde desde antigua fecha veneramos la imagen de Cristo Crucificado bajo tan dulce nombre. Durante toda esta semana han sido en importante número los fieles que han concurrido a los solemnes cultos celebrados, pidiendo gracias y bendiciones para sí y para las ovejas descarriadas a fin de que se decidan a volver al santo y feliz rebaño que guía el dulcísimo Pastor de nuestras almas.

—El Círculo Católico de Ciudadela realizó el domingo último su anual peregrinación al Santuario de Nuestra Señora de Monte Toro, con nutrida concurrencia. A las 8 se organizó en la parroquia de Mercadal la peregrinación, rezándose el Santo Rosario durante la subida, con algún cántico religioso. Hubo Misa mayor con sermón, cantándose por todos los peregrinos la Misa De Angelus, hubo sermón y después se hizo oración por la paz, terminando tan solemnes cultos con el canto de la Salve, y hecha la consagración a la Santísima Virgen se cantó el himno de la peregrinación, que ha dejado gratos recuerdos en los fieles asistentes.